

résidences immobilier

A vendre Côte d'Azur, Cannes, somptueuse demeure de prestige à la situation exceptionnelle et aux vues panoramiques sur la Méditerranée. Rare et au calme absolu, cette unique propriété de 2300 m² luxueusement rénovée, desservie par un ascenseur, propose 18 belles suites au total, court de tennis, belle piscine avec pool house et de spacieuses terrasses surplombant le parc luxuriant de plus d'un hectare avec des vues mers imprenables. Un niveau est exclusivement réservé à l'espace bien-être avec sauna, salle de sport, salle de cinéma, salle de massage et de relaxation. Garage en sous-sol pour ...

Côte d'Azur, Cannes, Stunning exclusive residence in an exceptional location boasting panoramic views of the Mediterranean. Truly unique and utterly peaceful, this property presents fully 2300 sq.m of luxuriously renovated living area served by an elevator. It offers 18 beautiful suites in total, as well as a tennis court, a beautiful swimming pool with pool house and spacious terraces overlooking a hectare of lush private grounds with breathtaking sea views. One level is dedicated to a spa area equipped with sauna, gym, cinema, massage area and relaxation room. Underground parking for 8 cars.

EMILE GARCIN COTE D'AZUR

50 avenue Jean-Charles Mallet - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





